



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2016/02239**
Datum: 10.08.2016
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Bönisch, Bernhard
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	31.08.2016	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zum WLAN im Nahverkehr

2014¹ sah man leider noch nicht den Bedarf eines öffentlichen WLAN Netzes in den Bahnen der Halleschen Verkehrs AG. Unlängst wurde berichtet, es soll nun doch ein öffentliches WLAN Netz in den Bahnen der Halleschen Verkehrs AG eingerichtet werden.

Wir fragen dazu:

1. Wann ist mit der Inbetriebnahme zu rechnen?
2. Ist angedacht auch an den Haltestellen eine WLAN Netz vorzuhalten?

gez. Bernhard Bönisch
Fraktionsvorsitzender

¹ Anregung der CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zur Steigerung der Attraktivität des Straßenbahnverkehrs in der Stadt Halle (Saale) vom 30.04.2014 Stadtrat
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, mit Vertretern der Halleschen Verkehrs AG und des Fahrgastbeirates, ein Pilotprojekt zur Bereitstellung eines öffentlichen WLAN-Netzes im Straßenbahnverkehr anzustoßen.

Begründung

Im aktiven Städtewettbewerb, auch über die Grenzen von Mitteldeutschland hinaus, stellt ein öffentliches WLAN-Netz im Nahverkehr einen Standortvorteil dar.

Für die Einwohner unserer Stadt würde mit einem öffentlichen WLAN-Netz im Nahverkehr, dieser an Attraktivität gewinnen und der Zuspruch könnte gesteigert werden.



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

19. August 2016

Stadtratssitzung am 31.08.216
Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zum WLAN im Nahverkehr
Vorlagen-Nr.: VI/2016/02239
TOP: 10.9

Die Anfrage wurde zur Beantwortung an die HAVAG weitergeleitet. Die Antworten geben wir hiermit zur Kenntnis:

Frage 1:
Wann ist mit der Inbetriebnahme zu rechnen?

Zurzeit haben andere serviceverbessernde Maßnahmen für die Kunden der HAVAG eine höhere Priorität, wie zum Beispiel der Einbau der neuen Fahrkartenautomaten, Umbaumaßnahmen im Rahmen des Stadtbahnprogrammes, Straßenbahnfahrzeuge mit Rampen ausstatten - Thema „Barrierefreiheit“, Haltestellenausbau sowie Informationsmonitore in den Straßenbahnen.

Die Ausstattung eines Testfahrzeuges wäre denkbar, jedoch steht derzeit noch kein konkreter Zeitpunkt fest, da alle personellen und technischen Kapazitäten dem umfangreichen Thema „Automateneinbau“ und den anderen oben aufgeführten Schwerpunkten gewidmet werden.

Frage 2:
Ist es angedacht auch an den Haltestellen ein WLAN-Netz vorzuhalten?

Nein, ein WLAN-Zugang an den Haltestellen ist seitens der HAVAG nicht vorgesehen.

Uwe Stäglin
Beigeordneter

